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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２８年 ４月 ５日（火曜日） 第２，６５６回        
【月間テーマ】 母子の健康                 ＜例会報告NO.36＞ 会員卓話 浅野 敏明 氏 

                  

☆会長挨拶 (渡部堅一 会長） 
 

 
 みなさんこんにちは。今週に入り、東京では桜が満開

でテレビでも各公園の様子を映しているようです。これ

から東北に上ってきますので、中央 RC との観桜会あた

りは、ちょうど見ごろになればと思います。また 9 日 10
日と研修旅行になります。13 名と大勢での電車の旅とな

り、北海道新幹線にて関門鉄道を通過していくので楽し

みでもあります。また函館の夜景や、食べ物を満喫して

きたいと思います。もしおいしい魚があれば、わらじ時

にでも長井にて皆さんと食べたいと思います。 
・残念な話ですが、長澤さんが 3/31 をもって退会となり

ました。長井での会社を 5・6 月頃に退社し 6 月頃に米沢

で新たに会社を立ち上げるようです。 
           
☆幹事報告(大山友規憲 幹事） 
〇国際ロータリー2800 地区第 25 回ローターアクト年次

総会のご案内 

 5/7,12：30開催、場所：南陽市文化会館。 

〇国際ソロプチミスト長井より、第一回チャリティワイ

ンパーティ御礼 

〇桑島怒一の悲劇の出版記念講演及び出版記念パーティ

開催の後援を理事会で承認 

〇来週、今年度の理事会開催 

〇早退届け 

 齋藤裕之 会員、前田昌信 会員 

 

☆委員会報告 

〇前田昌信 会員  

・4/2に米沢グランドホクヨウにて活動経過報告会開催。 

〇渡部堅一 会長 

・4/23福島ＲＣへのＭＵを 4名登録しておりますが、他

に希望者がおれば幹事まで。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15      例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 

 

２０１５－２０１６ 

＜ニコニコ BOX＞ 
・遠藤 伴明 会員 
 娘が薬剤師国家試験に合格しました。これで、私の

引退できる日も近くなりました。 
・塚田 弘一 会員 
 先週、無断欠席しました。 
 
<ご本人誕生日> 
・渡部 保太郎 パスﾄガバナー 26 日 
・大道寺 信 会員      27 日 
<奥様誕生日> 
・遠藤 伴明 会員  12 日 
・志釜 幸喜 会員  4 日 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

☆ゲスト卓話（山形県議会議員 平 弘造 氏） 

 

 

 

 

☆会員卓話 浅野 敏明 会員） 

 

演題 「長井市の財政」 

・平成２６年度の決算 

 歳入：146億 1850万円 

うち自主財源 53億 8420万円（36.8％） 

  依存財源 92億 3430万円（63.2％） 

 歳出：138億 9130万円 

民生費、土木費、総務費、教育費の割合が高い。 

性質別にみると、 

扶助費（社会保障費等）、人件費、物件費など。 

・市債残高は平成 15年度をピーク（145億 9千万）で大

変厳しかったが、平成 26年度は 111億円、市民ひとりあ

たり 40万円程となりだいぶピークからは減少した。 

・実質公債費は自由に使える市税などの割合になるが、

35％を超えると赤字債権団体となり、平成 10年代に夕張

市がなった。早期健全化基準（25％）は単独事業の市債

が制限されるものであるが、長井市も 17.18年度 25％を

超えた時代があり非常に財政が厳しかった。18％は起債

をするのに国の許可が必要な基準（長井は平成 20年前後

数年）である。現在は 12.6％、県内 13市の平均が 11.2％

となっており、ほぼ平均となってきている。 

・長井ふるさと応援寄附金については、3/7 現在である

が 3億 5151万円で前年度の 2倍となっている。約半額が

返礼品であるが、一番人気は米沢牛となっている。 

・平成 28年度一般会計予算概要 

Ｈ28：140億 85百万円で過去最高（前年 831百万円↑） 

扶助費（11.2％↑）、物件費（13.2％↑）、人件費（4.8％

↑） 

 

 

 

 

・主な建設事業（21億 4240万円、21.1％↑） 

 道路整備事業（観光交流Ｃ関連２路線など） 

 観光交流センター整備事業（4億 6040万円） 

 平野小学校大規模改修事業（3億 3380万円） 

 あやめ公園（運動公園） （2億 3000万円） 

29年の国体ソフトボール会場となり今年度整備 

・長井市人口ビジョン 

 
 平成 27年 9月に県内でもっとも早く策定 

・長井市まち・ひと・しごと創生総合戦略Ⅰ 

 若い世代の結婚、出産、子育ての希望をかなえる、長

井市へ新しい人の流れをつくる。教育環境の充実として、

学校のＥＬＴを 3 名から 6 名に増員。全ての小学校にエ

アコンを整備。 

・長井市まち・ひと・しごと創生総合戦略Ⅱ 

 長井市における安定した雇用創出、時代に合った地域

づくり、安心なくらしを守る。 

 

＊詳細は DVDをご覧ください。 

 

☆次回例会予定 

・4月 12日 会員卓話 五十嵐 順子 氏 

   

☆出席報告 

4月 5日例会 報告者：手塚典雄 会員 

 
会員数 

(免除)    

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

本日 

（ 4/5 ） 

29 

(2) 

19 

(2) 

65.62 

 ％ 
     

前回 

( 3/ 29） 

30 

(2) 

20 

(2) 

66.67 

 ％ 
3 

23 

(2) 

76.67

 ％ 

前々回 

(3/22) 

30 

(2) 

21  

(2) 

70.00

 ％ 
   

 

＜結婚記念日＞ 
・尾形 和夫 会員  5 日 
・齋藤 喜内 会員 26 日 
・堺  清一 会員  7 日 
・栗田 正彦 会員 15 日  
・渡辺 清隆 会員 16 日 
  
 
 
 


